
 

 

 

 
 

  

 

 

Cagliari, 27 ottobre 2023 

 

Alle lavoratrici e ai lavoratori LAORE 

 

Oggetto: Resoconto incontro Assessorato Agricoltura 26 ottobre 2023.  

 

Ieri si è tenuto l'incontro tra il Direttore Generale dell'Assessorato all'Agricoltura e dell'Autorità di 

gestione, dott.ssa Cireddu l'Assessore all'Agricoltura, Valeria Satta, il Direttore Generale Laore, dott. 

Onorato, il Direttore di servizio, dott. De Martini e le nostre sigle sindacali.  

I dirigenti sindacali unitariamente, hanno esposto tutte le criticità sia dal punto di vista organizzativo che 

di gestione, della Misura in essere, focalizzando il dibattito sul problema contingente, relativo alle note 

allegate ai piani alimentari e soprattutto all’ obbligatorietà di attestare, sul data base, il bilanciamento 

del piano stesso, come indicato dall'ultima mail del dott. De Martini. La dott.ssa Cireddu, preso atto delle 

rimostranze, ha assicurato la predisposizione di un documento che verrà inviato anche ad Argea, con il 

quale chiarirà, in maniera precisa e puntuale, quello che è il ruolo del tecnico Laore, che non ha nessuna 

attività di controllo ma solo di supporto alle aziende. Inoltre, nello stesso documento, chiarirà che per 

adempiere agli impegni richiesti dalla Misura, sarà necessario aver redatto un piano alimentare, senza 

entrare nel merito del bilanciamento dello stesso. In questo modo il tecnico verrà sollevato da ogni 

responsabilità. Per quanto riguarda la dicitura del data base "piano alimentare bilanciato si/no" il 

Direttore Generale, dott.ssa Cireddu, ha assunto l'impegno di verificare se possa essere o meno 

eliminata.  

Tutte le sigle sindacali hanno ribadito: 

- la piena disponibilità al raggiungimento dell'obiettivo, anche relativamente alle 500 aziende ancora non 

raggiunte dai tecnici; 

- la loro disponibilità all'adozione di un piano alimentare semplificato per le 500 aziende sopra 

menzionata, ed eventualmente per la prossima annualità di Misura; 

-la necessità di essere coinvolti nella pianificazione della prossima annualità, con il coinvolgimento di 

tecnici che rappresentino le diverse realtà territoriali; 

-la necessità, per raggiungere l'obiettivo finale, della reintroduzione degli incontri di gruppo.  

Confidando in una rapida risoluzione delle criticità espresse, porgiamo cordiali saluti.  
Cordiali saluti 
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